

CONVOCATORIA

El Programa de los Exámenes de Certificación de Lengua Inglesa y Evaluación de Idiomas (EXAVER) de la Universidad Veracruzana (UV) tiene el honor de invitar a estudiantes de licenciatura y posgrado, maestros, investigadores y al público en general interesados en las consideraciones, diseño, tecnología, los usos, impacto y alineación cultural e intercultural de evaluaciones lingüísticas a inscribirse en el SEGUNDO SIMPOSIO INTERNACIONAL DE LITERACIDAD EN EVALUACIÓN DE IDIOMAS (SILEI). El evento se llevará a cabo el viernes 5 de julio de este año en la sala de videoconferencias de la USBI en Xalapa, Veracruz, México, de manera presencial, y en modalidad híbrida en las regiones universitarias a través de los centros de idiomas, y a distancia a través de Zoom.

Este simposio es parte de la celebración del 80 aniversario de la Universidad Veracruzana y el 25 aniversario del Programa EXAVER, y busca promover la literacidad en evaluación de idiomas. Contaremos con cuatro presentaciones de especialistas que abordarán la evaluación de idiomas desde diversos ángulos y a través de su experiencia profesional. La literacidad en evaluación es crucial para estudiantes, maestros, instituciones educativas, padres de familia y la comunidad en general, ya que incluye los conocimientos, habilidades y procesos necesarios para la selección, diseño, e implementación de evaluaciones válidas y confiables.

El tema de este año es "PERTINENCIA DE LAS EVALUACIONES DE IDIOMAS: ALINEACIÓN CULTURAL Y EDUCATIVA". Este evento proporcionará un espacio para el intercambio académico sobre la concordancia cultural y educativa, asegurando la pertinencia de las evaluaciones en contextos locales e internacionales. Los temas serán abordados por destacados expertos:

- Dra. Gladys Quevedo-Camargo
 University of Brasilia Brasil
- Dra. Gabriela Ruiz de la Rosa
 Universidad Pedagógica Nacional México
- Mtra. Alma Daniela Otero Sosa
 Universidad Pedagógica Nacional México
- Dr. Allen Quesada-Pacheco
 Universidad de Costa Rica Costa Rica
- Dr. José-Guillermo Hernández-Calderón Universidad Veracruzana – México

Extendemos una cordial invitación a todos los interesados en profundizar sus conocimientos en el ámbito de la evaluación de lenguas a inscribirse en este **evento gratuito** en cualquiera de sus tres modalidades a través del siguiente enlace con su Cuenta de Usuario EXAVER a través de www.exaver.com/silei2024. En caso de no tener Cuenta de Usuario EXAVER, deberá crearla en www.exaver.com/signup para poder inscribirse.

El periodo de Inscripciones inicia el 3 de junio a las 9:00 a.m. y finaliza el 27 de junio a las 2:00 p.m. de 2024. Una vez registrado, recibirá un correo de confirmación. Posteriormente, a través del correo registrado, recibirá su constancia de asistencia y acceso a los materiales de las presentaciones para poder retomar los temas más relevantes para su práctica profesional.

¡No pierda la oportunidad de formar parte de este importante evento académico!







